

Salaires et pouvoir d'achat : Construisons l'indispensable rapport de forces

Marylise LEBRANCHU a donc confirmé qu'il y aurait une négociation salariale au mois de février. A ce jour, la date précise n'en est pas encore connue.

Ce rendez-vous se profile alors que le gel de la valeur du point imposé depuis 2010 conduit à des pertes de pouvoir d'achat absolument sans précédent pour tous les agents de la Fonction publique.

Il ne faut pas se bercer de douces illusions : si, pour diverses raisons, le gouvernement se résout à convoquer cette réunion, son intention n'est nullement de répondre aux légitimes attentes des personnels par de significatives augmentations salariales, ce que confirme un projet de loi de Finances 2016 toujours marqué du sceau des restrictions budgétaires.

Il n'est pas besoin d'être devin pour comprendre qu'à ce stade, ce qui va nous être proposé en février sera très largement insuffisant.

Pour la CGT, il est donc indispensable de mettre d'ores et déjà la pression sur le gouvernement afin de peser sur cette négociation pour que de véritables avancées puissent être obtenues.

C'est pourquoi, dès maintenant, nous mettons en débat et en perspective un temps fort de mobilisation, par la grève et les manifestations, pour la fin janvier.

Nous proposons à toutes les autres organisations syndicales de construire ensemble cette action, étape indispensable d'un processus de lutte, où nous pourrons à nouveau exprimer notre condamnation des politiques d'austérité, notre opposition à toutes les contre réformes mettant à mal le service public.

Pour le dégel de la valeur du point, sa forte revalorisation, pour la défense des missions publiques, préparons d'ores et déjà la mobilisation dans l'unité la plus large.